

BIG ISSUE

Polsek Sagaranten Door to Door Kunjungi Warga Ajak Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SAGARANTEN.BIGISSUE.ID

Apr 26, 2024 - 14:02



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Lewat Door To Door System

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Sirnajaya RT.06/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, Jumat, (26/04/2024), mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini merupakan upaya polisi untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat keamanan lingkungan.

Selama kegiatan, Bripka Indra Permana berdialog langsung dengan warga, mendengarkan keluhan dan masukan dari mereka terkait keamanan di lingkungan mereka. Selain itu, beliau juga menyampaikan beberapa poin penting dalam himbauannya yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Bentang.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menekankan pentingnya interaksi yang baik antara polisi dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus berupaya meningkatkan keamanan di wilayah kami. Bripka Indra Permana dengan kegiatan Door To Door System ini merupakan salah satu langkah kami untuk memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka," ujar AKP Deni Miharja.

Berikut adalah beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga Desa Gunung Bentang:

1. Warga diminta untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan.
2. Warga dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi seputar keamanan.
3. Meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
4. Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah desa.
5. Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari untuk menghindari menjadi korban atau pelaku kriminalitas.

Kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan kondusif, mendapatkan respon positif dari warga masyarakat yang merasa lebih aman dengan keberadaan dan perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas.